
Groupe scolaire PONTS JUMEAUX

Ecole Maternelle et Elémentaire PONTS JUMEAUX    
1 rue Henri Docquiert
31200 Toulouse
Tel : 05 31 22 91 01

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE
 LUNDI 13 FEVRIER 2023 18h00

Etaient présents au Conseil d’école de ce jour :
Madame Verrier Laurence directrice de l’établissement

L’équipe enseignante :
Mesdames :
Lalu Pauline, Valérie Vigié, Binson Isabelle, Le Cann Cécile, Carré Sabrina, Rumin Véronique, Mantin Emilie, Soum
Nathalie, Mora Suero Lydia, Pujol Aurélie, Ferrand Auriane, Semezies Chloé, Patricia Dardalhon et Bignon Charlotte.

Directeur(ices) des CLAE : Mme Ruffien Véronique, Mme Freudenthal Cathy

Représentants des parents d’élèves élus :
Mesdames :
BEL AALIA Karima ; BENARD Aurélie ; CRIVELLARO Delphine Irène EL KHIANI Inès ; GALLOY Severine ; GERARD
Anaïs ; MONNOT Pauline ; MORLAT LYON Nathalie ; PASCAL DE RAYKEER Aline ; TAMINNE Sophie
Messieurs :
BOUCHE Arnault ; MACHOT Camille ; SIMON David ; TESTA CLément

Représentant mairie délégué aux affaires scolaires : Mme Dufraisse.

Absents :
Excusés : IEN : Mme Dubié Karine

Psychologue scolaire : Oiry Viviane
Enseignantes :

A l’ordre du jour les points suivants sont abordés :
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- équipe enseignante : nouveau service civique
- effectifs et prévisions 2023/2024
- rappel de dates
- travaux
- exercices PPMS et incendie
- problèmes récurrents connexion internet
- attribution téléphone portable école
- CLAE actions
- Labellisation G 2024
- le jardin pédagogique : les agribains

- Evaluations nationales CP
- GS/CP/CE1 en septembre 2023
- Rendez-vous parents/enseignants
- Les APC
- Projets pour la période de novembre 2022 à
février 2023
- AESH
- piscine
- tri sélectif
- Questions diverses des parents d’élèves élus.



Points à l’ordre
du jour

Compte-rendu
Remarques

équipe enseignante Mme Vigié Valérie sera à mi temps au retour des vacances. Elle sera remplacée les mardis et
mercredis matins par Mme Polydès.

Effectifs, répartition
par classe

2022/2023 2023/2024

Répartition par niveau
2021-2022

TPS 0
PS 44
MS 42
GS 39
CYCLE I 125
CP 30
CE1 56
CE2 40
CYCLE II 126
CM1 52
CM2 47
CYCLE III 98
Total élémentaire 224
Total 349

Prévisions par niveau
2022-2023

TPS 0
PS 44
MS 44
GS 41
CYCLE 1 129

CP 39 + 13
(Béarnais) = 52

CE1 30
CE2 56
CYCLE 2 138
CM1 40
CM2 52
CYCLE 3 92
élémentaire 230
Total 359

Rappel des dates Carnaval : 19 avril 2023
Fête de l’école : 30 juin 2023

Dates du prochain
conseil d’école

Mardi 13 juin 2023 à 18h00.



Travaux

Il y a des soucis de lumière dans presque toutes les classes et tous les lieux : soit cela ne
s’allume plus, soit ça clignote, soit ça reste allumé… Pour le moment, malgré de nombreuses
visites de réparateurs, il y a toujours autant de problème.
La sonnerie inter classe et début et fin de journée ne fonctionne plus : l’horloge mère est HS.
Il y a un problème récurrent d’eau chaude qui ne fonctionne plus.
La ventilation s’est mise en route.
Réponse de la mairie : les grilles du bureau seront réparées. Les fuites devant le bureau du
CLAE maternel seront réparées prochainement.
Les baies vitrées seront prévues sur l’année suivante.
Intervention des parents : La sonnette côté maternel ne fonctionne pas toujours. Il faut le
signaler à la directrice qui est en mesure régler le problème.

PPMS et exercice
d’évacuation

PPMS risques chimiques : il a eu lieu le 8 décembre 2022 en présence de parents d’élèves
élus et de Monsieur Bernardi (conseiller pédagogique). Il a été remarqué des
dysfonctionnements. Plusieurs mails ont été envoyés à la mairie pour le signaler. Il a été
répondu par la Mairie que la Directrice devait sortir pour actionner la corne de brume pour
prévenir le claé maternelle. Le conseiller pédagogique a été informé de cette réponse et a
transféré la réponse de la Mairie au Rectorat.
PPMS intrusion : il a eu lieu le mardi 30 novembre 2021. Pas de souci. Tout le monde était
bien caché. Mais, il est toujours problématique de prévenir tous les adultes : utilisation du
portable personnel n’est pas efficace. Nous ne voulons pas utiliser le sifflet fourni par la
Mairie : le principe étant de donner l’alerte de façon discrète…
Question de la directrice de l’école concernant le PPMS risques chimiques : un mail a
été envoyé au responsable de la sécurité pour lui expliquer qu’il fallait sortir du bâtiment pour
avertir le CLAE maternel. La réponse n’a pas été celle attendue. Mme la directrice souligne
que la sécurité n’est pas garantie en sortant du bâtiment. Mme Dufraisse demande à être
mise dans la boucle.
PPMS intrusion : le conseil relève que la façon d’alerter le personnel n’est pas adaptée ( cf
le sifflet). Des solutions adaptées sont demandées.

problèmes
récurrents connexion

Internet

De plus en plus souvent, il n’y a pas de connexion internet. Mme Verrier est obligée de passer
par un partage de connexion avec son téléphone portable donc sa connexion personnelle !

attribution téléphone
portable école

Il a été annoncé par Mme Lalanne de Laubadère que les écoles auraient toutes un téléphone
portable 1ère génération et que la ligne fixe serait supprimée.
Il se pose alors deux problèmes :
- les portables 1er génération ne sont pas compatibles avec l’utilisation que nous allons en
faire (sms,…)
- comment faire en cas de risques chimiques ? (les téléphones portables ne passent pas)



CLAE présentation
des actions et du
fonctionnement

CLAE ELEMENTAIRE :
23 inscrits le matin
2 animateurs+ 1 direction,
200 inscrits le midi et 133 le soir soit 10 animateurs+ 2 directions.
Le mercredi midi, il y a95 élèves.
Le fait qu’il y ait 200 inscrits permet d’obtenir un animateur en plus.
Les clubs sont identiques au premier trimestre. Un effort a été mis sur le club sport pour
travailler le bien vivre, un accès a été donné aux filles car elles sont souvent exclues.
Des intervenants vont venir préparer la coupe de rugby avec la découverte du rugby
australien, handisport… Des rencontres sportives vont avoir lieu avec le CLAE des
amidonniers.
Peu d’absentéisme des animateurs, cette année au CLAE.
Rappel pour le cours d’EILE, le cours se termine à 18h. Si les enfants ne vont pas au CLAE à
la suite du cours, il faut penser à les désinscrire.
Bilan : Retour des parents sur le CLAE : Les parents sont satisfaits du maintien des clubs.

CLAE MATERNELLE :
Entre 11 et 18 enfants le matin
105 enfants le midi
75 le soir. Taux d’encadrement souvent 1 pour 12.
Sur le soir, il manque un contrat de 10h. Il y a souvent du renfort qui pallie au manque. L a
difficulté est que c’est une personne différente à chaque fois. De nombreux élève de Petite
Section sont inscrits. Ils ne sont toujours pas autonomes.
Le fonctionnement : les Petites et Moyennes Sections qui sont au premier service ne sont pas
inscrits aux différentes animations, puisqu’ils vont à la sieste. Deuxième service, les
Moyennes et Grandes Sections, les enfants choisissent leurs activités.
Le temps du soir : 2 animateurs sont dans la cour. Tous les PS sont emmenés aux sanitaires à
17h. Les Moyennes et Grandes Sections se rendent aux sanitaires de manière plus autonome.
De nombreux parents demandent à ce que leurs enfants n’aillent pas dehors. Le CLAE
souligne qu’il est difficile de répondre à toutes ces demandes dans une structure collective.
Nouveau projet : Lire et faire lire. Il y a 2 groupes de 5 enfants sont pris en charge le
mercredi. Projet danse, LSF et jeux collectifs. La directrice remercie l’équipe d’animateurs et
les ATSEM pour leur motivation et la qualité de leur travail.

Bilan:bon retour des parents quant au projet danse. Les parents soulignent qu’il y a des
enfants qui traînent dans le couloir. Les parents se demandent qui surveille la cabane au fond
de la cour. La directrice du claé maternelle demande à rencontrer les parents qui soulèvent
ces questions afin de pouvoir répondre au mieux. La directrice rappelle que les élèves
circulent de manière autonome (ranger un dessin dans son cartable, …). Les animateurs sont
munis de talkies-walkies et se préviennent les uns les autres quand un enfant change
d’activité.
Au goûter : les parents font remonter que certains enfants n’arrivent pas à ouvrir leurs
compotes et qu’ils n’ont pas été aidés. La directrice invite les familles concernées à la
rencontrer.
Question des parents : bilan par rapport au niveau du taux d’encadrement. Mme Dufraisse
enverra un mail avec le bilan demandé à l’association des parents d’élèves.

Problème de cantine : de nombreux de repas froids ont été servis. Mme Dufraisse va se
renseigner et quand elle aura des réponses, elle enverra un mail à l’association des parents.
La personne chargée du bien manger à Toulouse est M. Bolzan.
Les parents signalent des erreurs sur la notification des allergènes. Mme Dufraisse va se
renseigner à ce sujet.

Labellisation G 2024

Des rencontres avec les joueurs professionnels sont prévues.
Une rencontre est prévue avec le Stade Toulousain pour tout organiser : prochains ateliers,
visite des infrastructures,…
Les ateliers auront lieu en mai, juin. Les Grandes Sections vont participer à ces ateliers. Ils
se rendront au stade à pied.
Il a été organisé la possibilité pour les CM2 de venir voir le match Stade
Toulousain/Perpignan. Sur les 44 CM2, seuls 27 et se sont inscrits et 19 et sont venus.
Les enseignantes ont pris sur leur temps personnel, la question se pose de savoir si nous
allons le proposer à nouveau l’année scolaire prochaine.

Le jardin
pédagogique

Cette année, nous avons l’aide des Agribains pour finir la mise en place du jardin
pédagogique. Il a été proposé aux enseignantes et aux parents d’élèves volontaires une
formation par les Agribains.

Evaluations
CP

Conformément à la commande institutionnelle, tous les élèves de CP doivent passer les
2èmes évaluations nationales. Elles ont eu lieu du 16 au 27 janvier 2023. Les résultats
permettent de cibler des élèves fragiles ou très fragiles.
Les aménagements à mettre en place sont recherchés en équipe lors de l’analyse de ces
résultats.

GS/CP/CE1

Septembre 2023 : à partir de septembre 2023, les classes de GS, de CP et de CE1 doivent
être à 24.
S’il y a des doubles ou des triples niveaux, s’il y a des GS, des CP, les classes ne doivent pas
dépasser 24.



Rendez-vous
parents/enseignants

Pas de semaine dédiée aux rendez-vous.
Les rendez-vous seront soit en présentiel, soit téléphoniques.

Les APC
Les APC ont débuté en P2. Elles ont lieu chaque mardi et jeudi de 11h30 à 12h15.

Projets pour la
période de

novembre 2022 à
février 2023

Projets pour toute l’école :
- rugby : Labellisation G2024
- chorale
- danse
Projets pour la maternelle :
- sortie ciné (école et cinéma)
- Jardin
- Chorale
- Travail sur l’Europe (intervention de parents, notamment musique irlandaise)
- Travail sur l’Asie (Nouvel an chinois + intervention d’une maman)
- Passeport pour l’art sur le hip hop pour les classes verte, orange et bleue pour les GS
uniquement.
- Cuisine

Projets pour l’élémentaire :

CP :
- danse
- chorale
- école et cinéma
- jardin
- spectacle JMF (Mme Mantin)
CP/CE1 :
- danse
- chorale
- école et cinéma
- projet musique avec des étudiants IFMI qui viendront une fois par semaine à partir du 9
mars.
- jardin
- spectacle jmf (avec Mme Pujol)
CE1 :
- chorale
- cycle rugby
- cycle natation
- école et cinéma
- visite de la maire du quartier
- passeport pour l’Art

CM1/CM2 :
- en commun sur le cycle : en décembre avec les CM2 et CE2-CM1 spectacle Potsikei à Saint
Pierre des cuisines,
- cycle natation avec les CE1-CE2,
- avec les CM2 école et cinéma Swing sur le jazz manouche prochaine séance bientôt en
programmation : Pierre et le loup,
- avec les CM2 classe verte du 23 au 27 janvier sur la Préhistoire dans le Comminges à Saint
Laurent de Neste,
- toujours les projets de chorale et danse, jardin en stand by en attendant d'avoir la formation
- la classe de CM1/CM2 uniquement : VTT commence le vendredi 10/02 après-midi jusqu'au
7/04
- 13 mars passeport pour l’Art ma fresque ma ville.
CM2 :
- toujours Chorale et danse
- Rallye Maths Occitanie Pyrénées
- Classe découverte à Saint Laurent de Neste du 23 au 27 Janvier : thème la Préhistoire
- Exposition au centre culturel Saint Cyprien le 12 avril.

AESH
10 AESH pour 17 élèves notifiés dont 10 en AVSI. (accompagnement individuel). Les AESH
accompagnent les enfants pour lesquels un handicap est reconnu par la MDPH (Maison des
personnes handicapés). Il manque 2 AESH sur l’école.

piscine

Les classes de CM1 de Mme Mora, de CM2 de Mme Dardalhon, de CP de Mme Rumin et de
CP/CE1 de Mme Mantin iront à la piscine du 3 avril au 12 mai 2023 les jeudis et vendredis
après-midi. Nous aurons bien sûr besoin de parents avec l’agrément ainsi que de parents
pour aider dans les vestiaires.



Service Civique Il y a eu une rupture de convention pour abandon de poste.

Tri sélectif Il est impossible de faire le tri dans les classes : les chariots ne sont pas adaptés avec 2 bacs
séparés. Cela est fort regrettable.

Questions diverses
des parents d’élèves

élus.

Question des parents :
Cette année, il n’y pas eu d’élection de délégués dans les classes. L’année prochaine, ces
élections seront reconduites.
Certains parents aimeraient savoir comment contacter les enseignants. On rappelle que le
cahier de liaison est là pour ça.
Les 30 minutes de sport : l’école ne fait pas forcément 30 min de sport au quotidien car des
modules d’apprentissage sont organisés de manière différente.
L’association de parents remet un chèque de 430 euros à la coopérative scolaire suite à la
vente des boutures.
Les photos de classe : les parents font remarquer que la qualité des photos étaient moindre.
La directrice a fait remonter auprès du photographe. Le photographe va regarder les tirages
et s’engageait à améliorer son service.
Mme Verrier annonce que le retour des serviettes en tissu est prévu pour septembre 2023.
Ces serviettes seront inscrites sur la liste des fournitures.
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Procès verbal de la réunion du conseil d'école du 13/02/2023

Le secrétaire de séance
Sabrina Carré La directrice

Mme L. Verrier




